

Según la policía, el joven detenido en la Rambla Catalunya, de casi dos metros de altura y muy corpulento, cuenta con diversos antecedentes

Detenido un joven de Sant Celoni por exhibir una pistola en el centro de Barcelona

JOSEP MAS

Los Mossos d'Esquadra detenían el pasado sábado a un joven de Sant Celoni, **Carles N.P.**, de 25 años de edad y a su compañera, **Tania J.G.**, de 31 años, con domicilio en Barcelona, después de que exhibiesen una pistola en el centro de esta última ciudad. A ambos se les acusa como presuntos autores de los delitos de tenencia de armas, munición y explosivos, así como de resistencia, desobediencia y atentado contra agentes de la autoridad. Según fuentes de los Mossos, Carles N.P. cuenta con diversos antecedentes en los archivos policiales.

Los hechos sucedían cuando una patrulla de paisano que efectuaba su servicio de seguridad ciudadana cerca de la plaza Catalunya observó que la pareja efectuaba movimientos sospechosos, con una actitud aparente de estar siguiendo a videntes, efectuando asimismo tareas de contravigilancia para evitar ser vistos por la policía. La patrulla les siguió y poco después, cuando se encontraban en la esquina de la Ronda



Pistola Astra con el cargador y las balas recuperada por la policía después de que la abandonasen en un contenedor.

Universidad, otra pareja uniformada les pidió la documentación. Cuando Carles N.P. mostraba su carnet a los agentes introdujo una mano en una bolsa, sin hacer caso de los requerimientos de la patrulla para que mantuviese las manos a la vista. Ante la insistencia de los agentes, arrancó a correr en dirección a la Gran Vía junto a su pareja. En el momento en que se emprendía la persecución, el joven de Sant Celoni sacó una pistola del interior de la bolsa. Unos metros más allá, en la Rambla Catalunya cayó al suelo, pudiendo ser detenido. Su compañera aprovechó

DISPUESTA PARA DISPARAR

La pistola Astra semiautomática del calibre 6'35 ACP con cargador y munición, tenía una bala en la recámara y en disposición de disparar.

para coger la pistola y salir de nuevo corriendo, tirando el arma a un contenedor de la Rambla Catalunya antes de ser igualmente detenida.

El arma, recuperada del contenedor, resultó ser una pistola Astra semiautomática del calibre 6'35 ACP con cargador y balas, una de ellas en la recámara y en disposición de disparar. Entre los efectos que llevaban los detenidos se localizaron 1.200 Euros en efectivo y durante su huida abandonaron una cartera de piel que contenía documentación de una ciudadana que aquella misma tarde había denunciado su robo en la zona de la plaza Catalunya.

El vuelco de un camión de runa provoca retenciones de más 10 Km. En la autovía

AIGUAFREDA. La autovía de Vic, se convertía la mañana de anteayer miércoles en un verdadero caos al volcar a primera hora un camión cargado de runa y dejar intransitable totalmente los dos carriles en dirección a Vic y uno en sentido a Barcelona. El accidente se producía sobre las seis y media de la mañana en el punto kilométrico 40, a 400 metros de la entrada a Aiguafreda cuando el camión que transportaba runa de obras volcó al parecer desplazarse la carga, obligando al conductor a rozar la mediana en este tramo de la carretera significativamente estrecho como lamentaba el alcalde de Aiguafreda, Joan Vila, lo que provoca muchos problemas. La runa que transportaba el camión quedó esparcida en mitad de la calzada y una hora más tarde se registraba una retención de cuatro kilómetros en dirección a Vic y tres en sentido Barcelona, ya que no fue posible abrir las partes metálicas de la mediana y desviar la circulación. Los trabajos de desescobro de la calzada se prolongaron y sobre las once y media los Mossos han podido habilitar un carril descendente para la circulación hacia Vic. **J.M.**

Motorista herido grave en el Coll de la Manya

GRANOLLERS. Un motorista de 24 años, vecino de Santa Coloma de Gramenet, resultaba herido grave la mañana del jueves de la pasada semana al accidentarse en la carretera N-152 a, a su paso por el Coll de la Manya de Granollers. El accidente tenía lugar sobre las 10 de la mañana,

a la altura del punto kilométrico 25, a la entrada de Granollers cuando, por causas que se desconocen, el motorista perdió el control de su vehículo, cayendo a la calzada. Aparentemente sufrió la fractura de una pierna y tuvo que ser trasladado y asistido en el Hospital General. **J.M.**

MARTHE

RENT A CAR

Especialistes en Lloguer de Vehicles Industrials

20% descompte presentant l'anunci

GRUPO MARTHE
www.grupomarthe.com

Telf. 93 879 42 00

Avd. Francesc Macià 265
GRANOLLERS